

1A 12.02.2015



Kein Platz war beim Kinderfasching in Büßleben mehr frei

Nicht nur für die Erwachsenen laufen gerade närrische Tage, auch für Kinder bietet der Fasching viele Gelegenheiten zum Verkleiden und zum Feiern. Absolut volles Haus hatte die Festhalle zum „Jägerstein“ in

Büßleben beim Kinderfasching. Heinz Jordan, der auf den Auslöser drückte, schreibt zu seinem Bild: „Wenn man sich so umschaute, scheint es bei den Mädchen vor allem einen ‚Berufswunsch‘ zu geben:

Prinzessin.“ Aber auch kleine Teufelinnen und Teufel, Cowboys und Indianer waren zu sehen und viele andere fantasievolle Kostüme. Ob die Großen auch so zu feiern verstehen, wird sich bei der zweiten Prunksit-

zung am Samstag um 20.11 Uhr und beim Seniorenfasching am Montag um 14.11 Uhr in Büßleben zeigen. Und bei vielen weiteren Faschingsfeiern in und um Erfurt. Helau für alle Narren! Foto: Heinz Jordan